

Expediente 128/88.—Solicitud construcción para cambio de cubierta en Carril Esparza, La Arboleja. Promovido por don Mariano Noguera Cano. Murcia.

Expediente 129/88.—Solicitud construcción vivienda en carril de La Herrera. Promovido por don Pedro Antonio Vélez Leal. Murcia.

Expediente 133/88.—Solicitud construcción de vivienda, cochera y trasteros de P.O. en camino Torre de los Leales, Los Canales-Beniaján. Promovido por don José Diego Belando Belmonte. Murcia.

Expediente 134/88.—Solicitud construcción de vivienda sobre pilares en camino Santa Catalina, frente Estación Servicio La Alberca. Promovido por don Vicente Martínez García. Murcia.

Expediente 135/88.—Solicitud construcción de vivienda en el paraje del Pedazo Blanco. Promovido por don Antonio Ibáñez Candela. Yecla.

Expediente 136/88.—Solicitud construcción de vivienda y almacén en la carretera de Beniaján, s/n. Promovido por don José Sánchez Vivancos y don José Jiménez Albaladejo (FRIHOSA). Murcia.

Expediente 138/88.—Solicitud construcción de vivienda con cámara y cochera en la Senda de Granada, de Guadalupe a Espinardo. Promovido por don Alejandro Caravaca Nicolás. Murcia.

Expediente 139/88.—Solicitud construcción de almacén y vivienda en elevación en la Senda de Granada en Espinardo. Promovido por Jesús Mateos González. Murcia.

Expediente 141/88.—Solicitud construcción de vivienda en el camino del Caldera, en la diputación de Campillo. Promovido por don Juan Cayuela Sánchez. Lorca.

Expediente 142/88.—Solicitud construcción de vivienda con local en bajo en la Avenida de la Libertad en Casillas. Promovido por don Juan José Sánchez Baeza y otros. Murcia.

Expediente 137/88.—Solicitud construcción de bajo y vivienda en elevación en el Camino del Badén de Murcia a Era Alta. Promovido por don José Rodríguez Soler. Murcia.

Expediente 140/88.—Solicitud construcción de vivienda en el Camino Hondo de las Boqueras en Nonduermas. Promovido por don Pedro José Barceló Pérez. Murcia.

Los expedientes estarán expuestos al público durante el plazo de quince días contados a partir del siguiente a su publicación en el «Boletín Oficial de la Región de Murcia» para que puedan formularse las reclamaciones y observaciones que se estimen convenientes en los Servicios de Urbanismo, sitios en Avenida Teniente Flomesta durante el plazo indicado.

Murcia, 28 de abril 1988.—El Director General de Urbanismo y Planificación Territorial, **José Alberto Sáez de Haro**.

4331 ANUNCIO de contratación directa.

La Consejería de Política Territorial y Obras Públicas, tiene prevista la siguiente contratación directa:

Dirección General de Recursos Hidráulicos

Denominación del trabajo: Toma de muestras, análisis y control de calidad de las aguas residuales de la estación depuradora de Cieza.

Presupuesto: 9.957.562 pesetas.

Clasificación: No se exige.

Denominación del trabajo: Toma de muestras, análisis y control de calidad de las aguas residuales de 14 estaciones depuradoras convencionales en funcionamiento.

Presupuesto: 9.444.019 pesetas.

Clasificación: No se exige.

Lo que se hace público con lo dispuesto en el artículo 11 de la Ley 2/88 de 30 de enero de Presupuestos Generales de la Comunidad Autónoma de la Región de Murcia.

Murcia, 2 de mayo de 1988.—El Consejero, **José Salvador Fuentes Zorita**.

Consejería de Agricultura, Ganadería y Pesca

4327 ANUNCIO de contratación directa para la adquisición de un equipo de espectrofotometría de ultravioleta visible para el Departamento de Citricultura del C.R.I.A.

En virtud de lo dispuesto en el artículo 11, apartado 1, de la Ley 2/88, de 30 de enero, de Presupuestos Generales de la Comunidad Autónoma de la Región de Murcia para 1988, a continuación se publican las condiciones técnicas y financieras de la inversión a ejecutar en el siguiente expediente:

Objeto y características generales: Contratación para la "Adquisición de un equipo de Espectrofotometría de ultravioleta-visible para el Departamento de Citricultura del C.R.I.A."

Presupuesto de contrata: Un millón quinientas mil pesetas (1.500.000 pesetas).

Lugar de información: En la Oficina de Información de esta Consejería, Plaza Juan XXIII, número 8 (Murcia), se encuentran de manifiesto los Pliegos de Cláusulas Administrativas Particulares y de Prescripciones Técnicas.

Lugar y plazo de presentación de ofertas: En el Registro General de esta Consejería, durante los 10 días naturales siguientes al de la publicación del presente anuncio y hasta las 13 horas del último día, ampliándose hasta el siguiente día hábil en el caso de que éste coincida en sábado o festivos.

Murcia, a 27 de abril de 1988.—El Consejero de Agricultura, Ganadería y Pesca, **Antonio León Martínez-Campos**.

4328 ANUNCIO de contratación directa para la adquisición de productos fitosanitarios para la campaña contra el "Gusano Cabezudo".

En virtud de lo dispuesto en el artículo 11, apartado 1, de la Ley 2/88, de 30 de enero, de Presupuestos Generales de la Comunidad Autónoma de la Región de Murcia para 1988,